



core d'azur

4 Pièces

110 m²

Réf. CA14-165

1 150 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement Bourgeois au Centre-Ville Cet élégant appartement de 110 m², situé en rez-de-chaussée surélevé et rez-de-jardin dans un immeuble bourgeois à Cimiez, offre un cadre de vie exceptionnel. Il comprend trois chambres spacieuses, une salle de bain, une salle d'eau, trois toilettes, un dressing et une cuisine ouverte sur une grande pièce à vivre donnant sur un jardin de 130 m² en jouissance exclusive. L'espace de vie lumineux dispose de trois fenêtres orientées plein sud, créant une atmosphère chaleureuse renforcée par une cheminée pour l'hiver. Vous vous sentirez comme dans une maison en ...

Bourgeois Apartment in the City Center This elegant 110 sqm apartment, located on the raised ground floor and garden level of a bourgeois building in Cimiez, offers an exceptional living environment. It comprises three spacious bedrooms, a bathroom, a shower room, three toilets, a dressing room, and an open kitchen leading to a spacious living room that opens onto a 130 sqm private garden for exclusive use. The bright living space features three south-facing windows, creating a warm atmosphere further enhanced by a fireplace for the winter. You'll feel like you're in a city house, thanks to an ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

